

Junge hüte dich!

Wenn ich meine Beobachtungen nicht falsch erufe - und das passiert mir eigentlich nicht - dann straft ein böser Mensch durch diese Lande. Ich kann mir nicht vorstellen, dass er von Madira kommt, habe ich solche Ausformungen der Magie doch sehr selten gesehen. Diese Art von Magie ist selbst in Myros strengstens verboten und nur sehr kleinen Abteilungen machen mal, unter kontrollierten Bedingungen, den ein oder anderen Test. Diese Person erschafft sich hörige Dienst genannt Dämonen. Die hier auftauchenden Exemplare sind erst menschlich, da es sich schlicht diese als Wirt seiner Magie nimmt und wandelt sie in tief rote, humanoide Formen. Falls es dir gelingt ihn zu entlarven sei gewarnt. Er scheint durchaus mächtig zu sein. Es würde mich nicht weiter wundern, wenn er andere Fähigkeiten besitzt Menschen sich zu Willen zu machen und wenn er die toten Hölle nimmt, die mit am einfachsten zu kontrollieren sind.

Seite 39
125

Meister welche Fähigkeiten können mir im Kampf einen Vorteil verschaffen ?

Alles was mächtig genug ist ihm direkt zu Schaden. Für eine genauere Analyse müssen wir jedoch ihre Stärke kennen. Um zu entkommen kannst du sie versteinen. Tötest du ihn können schwächer Formen, vergehen, sind die Wesen zu stark, könnte es sie auch befreien.

Ich habe selbst nicht genug praktische Erfahrung um hier wirklich eine eindeutige Antwort zu schreiben. Denke an den Glücksträger, den du von mir hast, im Zweifel bin ich immer bei dir.

2. Februar 1878
Berlin

Du hast mich nach anderen Magiern gefragt.
Hier in Beradore ~~und~~ ashir gibt es ja ebenfalls
Magier, diese sind mangels einer richtigen Akademie
eher mittelmäßig. Dies ist eigentlich üblich auf
Madira. Die meisten mir bekannten, durch den
langen Krieg entstandenen Länder, gehen ge-
mäßigt mit Magie um. Es gibt sogar einige
gar nicht so schlechte Akademien. Allerdings gibt
es zwei spezielle Fälle. Aldea - unser Nach-
barland ist schwierig. Dort muss man sich be-
deckt halten. Dort geborene Kinder werden ge-
testet. Fragen sie die Gabe in sich, werden sie
entweder zu Priestern ihrer Gottheit Orr aus-
gebildet, fern von ihren Eltern, oder sie werden
exekutiert, da man sie als Gefahr einstuft.
Direkt neben Aldea im Nordwesten liegt Myros.
Myros, ein Paradies für magische Forschung.
Es wird von einer Magokratie geleitet, so dass
von Herrscherseiten keine unnötigen Grenzen
gesetzt werden. Der Großteil der Bevölkerung
ist magisch begabt und es herrscht ein reger
Austausch und Wissensdurst. Eines Tages, wün-
sche ich mir dich dort zu wissen und sei es nur für
eine Exkursion, aber bis dahin musst du noch
fleißig lernen.

In Myros ist es zugegeben schwer Fuß zu fassen,
wenn man nur mäßig begabt ist und nicht jeder er-
kennt Talent und Berufung so gut wie ich. Es
würde mich schmerzen zu erfahren, dass du in
Fülle der Füsse dort untergingest. Verstehe,
viele der dort lebenden Kinder beginnen mit
ihrer Ausbildung wenn sie kurz vor ihrem dritten
Lebensjahr stehen. Deine Ausbildung hat erst
vor drei Jahren erneut begonnen. Leider hat
dich ein kleiner Unfall stark zurück geworfen.
Unter meiner Anweisung wirst du zeitig genug
soweit sein, dass Myros ein realistisches Ziel
du wirst ein Besserer unter den Besten sein!

Spur, so langsam fügen sich die Fäden zusammen. Ich
habe eine Erklärung für die Veränderungen dieses Teils
Adelas gefunden. Wie sich heraus gestellt hat, hat eine
Gruppe Fremder den örtlichen Rebellen geholfen.

In einem Nachzügler bin ich begegnet und er
berichtete von einem fremden Ort. Dort sei er
von einem Edleianer angesprochen worden. Dessen
Frau schwanger sei, aber die herrschende Priesterschaft
würde direkt nach der Geburt die Kinder
selektieren. Entweder sie würden den Eltern ent-
nissen, oder gar getötet. Eine Gruppe Rebellen würde
sich jedoch zusammen finden und versuchen
Hilfe von außerhalb zu finden. Er flehte den
Fremden auf innigste an ihnen beizustehen.

Der Fremde, ein wahrer Edelmann war dem Ruf
gefollt und gemeinsam mit einer ganzen Gruppe
erreichte er an dem genannten Zeitpunkt das Dorf
Terul. Wie es zustande kam, dass genau an diesem
Tag dort ein Fest stattfand, es wirkt doch sehr
nach einem Plan der Orrischen auf mich.
Friedlich auf die Fremden wirkten, den Schein
nach Außen wahren. Eine erste Zeit lang haben sie
dem Spektakel auch

geglaubt, doch über die Zeit erkannten sie die Fäuschung. Anhand Pseudaufzeichnungen eines orrischen Priesters entdecken sie die ein Werkfahrt. Einem Dolch, der magisch aktiviert eine direkte Waffe gegen die von Orr Besiegten war. Mit dem Dolch, der magisch aktiviert nicht nur den neu erhobenen ersten Kämpfer Med'jarr O'zarr, sondern auch eine der fünf Stimmen Orrs töten konnte. Hoffnung für die Bewohner Aldeas. Nun, durch diesen Verlust scheint Orr seine gesamte Macht über diesen Bezirk des Landes eingebüßt zu haben.

Mein Schüler, mache dir Gedanken welche Kräfte der Dolch haben könnte, um eine solche Macht zu haben. Denke dabei an die Lektion über Artesalde im generellen und Kraftspeicher im speziellen und die Magie der Verbindung unterschiedlicher Magieformen. Lasse dir etwas Zeit mit deiner Antworten. Ich fordere zwei Erklärungen

Ihr erwähnt bei eurem geografischen Überblick über Madira kurz die im Krieg entscheidene Barriere. Meister, bitte erzählt mir mehr davon. Es klingt als sei dies eine große Magie. Ich kann kaum zur Ruhe kommen, so voller Neugier bin ich.

Wie aufgeweckt du doch bist Junge. Deine Wissbegierde kann ich dieses Mal nicht vollständig stillen. Ich selbst erkunde noch dieses Phänomen, vielleicht gelingt es uns eines Tages gemeinsam alles über die Barriere zu lüften.

Wie in meiner Abhandlung geschildert liegt die Barriere im südlichen Teil Madiras, wodurch sowohl Myros Aldea als auch die Vereinigten Herzogtümer Geantus an dem südlichen Teil der Barriere grenzen. Entstanden ist sie als Resultat im Philosophen-Krieg. Während die Götter gegen die überheblich gewordenen Magier kämpften schien es so, als ob die Magier bald einen vernichtenden Schlag ausführen würden.

Da schlossen sich die Götter zusammen und überspannten die Magier mit der nun bestehenden Barriere. Ich kann mir nicht vorstellen, dass sie beabsichtigten so viel Kraft aufzuwenden, doch scheinen sie sich aufgeopfert zu haben. Bedenke mein Schül'ler, dies ist reine Spekulation. Gewiss ist nur, dass keiner der Götter anschließend wieder erschienen ist. Auch überaus spannend ist, dass die Barriere sehr magisch zu sein scheint, als sei göttliche Kraft letztlich nicht anderes als Magie, wie die Philosophen behaupteten.

Bleibe neugierig, jedoch versuche dich vorerst auf deine Übungen zu konzentrieren. Die Zeit für solche schwierigen Aufgaben wird kommen. Deine Kräfte entwickeln sich gut und du wirst mir eine große Hilfe sein. Über dich bitte noch mehr in Geduld und in dem Zauber Magiesicherung, auch wenn du dich gut gesteigert hast, ist eine Meisterung in diesem Zauber noch weit entfernt. Ein geübter Begier umgeht deine Sicherung umgehen. Achte auf die Feinheiten